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Jiang-You-Zheng-Dan 
 
Gedünstete Eier mit Sojasoße 
Eine Parallelversion der gedünsteten Eier nennt man gedünstete Eier 
mit Sojasoße. Von der Kochweise her ist dieses Gericht ziemlich das 
Gleiche wie die übliche, da nur etwas Sojasoße dazugegeben wird. 
Das Aussehen von den beiden ist jedoch krass unterschiedlich: Die 
übliche Version ist normal kuchenfarbig, die Parallelversion aber 
dunkelbraun, je nachdem wie viel Sojasoße drin ist, als ob sie schön 
gebräunt ist. Und vom Geschmack her sind die beiden lecker. Guten 
Appetit! 
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Steamed eggs with soy sauce 
A parallel version of the steamed eggs is called steamed eggs with soy 
sauce. Regarding the way of cooking, this dish is almost the same as 
the usual one, since just some soy sauce is added. The looks of the 
both, however, are extremely different: the usual version is ordinarily 
of cake color. But the parallel version is dark brown, depending on 
how much soy sauce there is, as if it’s been nicely tanned. And 
judging from the taste, both of them are yummy. Enjoy your meal! 
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